

SG Allersberg startet mit 1:1

Allersberg (enc) Ordentlich in die Saison der Kreisklasse Ost gestartet ist die SG Allersberg unter ihrem neuen Trainer Marian Hrasche.

Die Allersberger mussten beim SV Höhenberg rund eine Stunde in Unterzahl spielen und kehrten am Ende mit einem 1:1 zurück. "Es war ein gutes und intensives Kreisklassen-Spiel, trotz dreier Platzverweise war es aber nicht unfair. ", sagte Hrasche. In der ausgeglichenen ersten Hälfte gab es Chancen auf beiden Seiten, ehe in der 35. Minute der Rückschlag für die SG folgte: Mohamad Safaiye sah wegen wiederholten Foulspiels die Ampelkarte. Höhenberg war folglich überlegen, während Allersberg tief stand und auf Konter lauerte. Dennoch gingen die Gäste in der 58. Minute in Führung. Simon Lechner war nach einer Ecke erfolgreich. Der Druck der Hausherren nahm danach weiter zu und der Ausgleich war die logische Konsequenz: Die Allersberger brachten eine Hereingabe von der rechten Seite nicht aus dem Strafraum und Lars Battke schoss zum 1:1 ein (65.). Kurz vor Schluss sahen auch Allersbergs Peter Ramsauer und ein Höhenberger jeweils die gelb-rote Karte. Die Hausherren waren zwar dem Siegtreffer näher, allerdings hatte Allersberg mit der letzten Aktion die Großchance auf das 2:1: Khaled Mohammad Agha lief alleine auf das Tor zu, ihm fehlte aber die Kraft, um noch den Querpass auf seinen völlig freistehenden Mitspieler zu spielen, stattdessen verstopfte er und Torwart Dominik Forster nahm den Ball auf.

SG Allersberg: Johannes Schmidt, Michael Perko, Simon Lechner, Matthias Gerngroß, Peter Ramsauer, Sami Whitaker, Felix Rupp, Erdi Kahve, Ömer Ceyhan, Khaled Mohammad Agha, Mohamad Safaiye (Waldemar Iltschenko, Fabi Silberhorn, Fared Mohammad Agha).

Tore: 0:1 Simon Lechner (58.), 1:1 Lars Battke (65.).